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Bonjour

Concernant le projet de méthanisation porté par Naturalgie à Grandvelle, si l'alternative
biogaz au énergies fossiles est louable, pouvez-vous me certifier 

qu'un bilan CO2 complet a été dressé, intégrant les émanations dues aux différents flux
(intrants, digestats), travaux liés aux gazoducs, tout ceci ajoutées aux émanations
digestats ?

Avez-vous des éléments chiffrés  ? Les chiffres  communiqués proviennent-ils de
sources objectives et neutres ?

Quels sont les 4 emplois projetés ?

En terme de flux routier, pouvez-vous me communiquer, sans grande précision bien sûr,
la fréquence en période de récolte sur les différents axes ? (durée et nb de véhicules
quotidiens) et quelle augmentation par rapport à la situation actuelle ?

Est-il prévu des aménagements dans les zones urbaines ou non adaptées ?

Vous remerciant d'avance du temps consacré à vos réponses.

Lucile JORET
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